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que de recommander le nouvel aqueduc. Donc le plan

adopté par le Conseil-de-Ville, au lieu d'être un plan

bâclé, est au contraire le meilleur qui put être adopté.

11 me sera bien permis de croire aussi qu'une expérience

acquise par vingt années de service constant en rapport

avec l'Aqueduc actuel, doit donner à mon opinion un

peu plus de poids que semble vouloir lui en accorder M.

Kaefer. Il est vrai que le rapport dernièrement sanc-

tionné par la ville pour l'ag-randissement de l'Aqueduc

n'a pas l'honneur de porter la signature d'un ingénieur

aussi éminemment distingué que l'est M. Keefer, mais

j'ai la satisfaction de savoir que les vues qu'il renferme

sont approuvées par quelques-uns des hommes les plus

capables de la profession.

J'ai l'honneur d'être, Messieurs,

Votre très humble serviteur,

LOUIS LESAGE,
Surintendant de l'Aqueduc.

Montréal, 25 Novembre 1873.


